

Schnaademer Kerb 2022

– ein voller Erfolg! KW 30.06.22



Super Wetter, gute Laune, Musik und Äbbelwoi – was will man mehr?

Fotos: Kuschel

Schneidhain (mk) – Vergangenes Wochenende fand traditionell von Freitag bis Montag endlich wieder die Schnaademer Kerb an der Heinrich-Dorn-Halle statt – veranstaltet vom HBV (Heimat- und Brauchtumsverein 2017 e.V.). Für vier Tage gab es bei bestem Sommerwetter ein buntes Programm für Jung und Alt. Freitagabend startete die Kerb um 18.30 Uhr mit dem Gottesdienst im Festzelt, bevor die gut besuchte Disco ab 21 Uhr starten konnte. Viele Ortsansässige und Besucher aus dem Umland freuten sich nach zweijähriger Zwangspause, wieder mit Musik, Tanz und Äbbelwoi gemeinsam feiern zu können. Zum anschließenden Umzug mit Baumstellen am Samstag waren die „Borschen“ und „Mädels“ dann wieder fit!

Das mussten sie auch sein, denn mit der „Lieblingsband“ rockte Schneidhain dann so richtig los. Zur Probe wurde sich nachmittags erst einmal langsam „eingegroovt“ mit Soundcheck im Festzelt. Wem das zu laut wurde, konnte sich mit kühlen Getränken, Essen, Kinderkarussell, Entchenangeln oder Autoscooter sehr gut anderweitig beschäftigen. Auch der Süßigkeitenstand lockte mit allerlei süßen Verführungen wie Mandeln oder Popcorn. Ab 20 Uhr saß dann niemand mehr still bei Charts, Rock und Evergreens im Festzelt bei der „Lieblingsband“.

Der „Weckruf“ der Kerbeborsch am Sonntag animierte dann den einen oder anderen um 11.30 Uhr traditionell zum Frühschoppen mit der Egerländer Blaskapelle. Für Speis‘ und

Trank war selbstverständlich auch wieder gesorgt und der Nachmittag stand dann ganz im Zeichen der Familie mit den Schnaademer Tanzgruppen.

Um den Kerbe-Montag dann langsam ausklingen zu lassen, wurde es zum Ende nochmal „bedächtig“ mit Kirchweih und Beerdigung, bevor die Kerb mit Baumversteigerung und Tombola-Ausgabe ihr Ende nahm. Bis zum nächsten Jahr!

